



Comisión

Chilena del Cobre

Minuta de Posición

Consulta Ciudadana 2024

Desde la creación de Cochilco, el año 1976, el sector minero ha venido experimentando una serie de cambios, para responder a los cada vez más exigentes estándares de sustentabilidad, ambientales, y operacionales, lo que ha implicado implementar nuevas formas de gestión y tecnologías para mantener su competitividad.

En este contexto más desafiante, Cochilco ha debido también modernizar su funcionamiento y desplegar análisis más complejos, incorporando nuevas metodologías, competencias y tecnologías.

Con el propósito de seguir perfeccionando su gestión, Cochilco inició un proceso de reflexión que se tradujo en un Plan Estratégico para los años 2023-2026, y cuyo objetivo principal es cumplir con su misión, esto es **“contribuir al desarrollo sostenible de la industria minera en Chile, resguardando los intereses y recursos del Estado y la creación de valor público, a través de la fiscalización, evaluación de proyectos, la asesoría técnica al Gobierno y la elaboración de información confiable y oportuna, con un equipo que trabaja con profesionalismo, transparencia y equidad”**.

En este ámbito, uno de los desafíos es desarrollar una Estrategia de Comunicaciones orientada a amplificar la visibilidad de su quehacer en sus grupos de interés y su aporte al país.

El primer paso fue realizar un diagnóstico para conocer la percepción y expectativas de los grupos de interés más críticos de Cochilco, porque conocen más de cerca la labor que realiza. Así también, levantar la opinión de la ciudadanía al respecto mediante la aplicación de una Consulta Ciudadana.



La información recopilada a través de esta iniciativa de Participación Ciudadana, mediante la cual recibimos 73 comentarios, es un insumo fundamental para enriquecer este diagnóstico y generar una estrategia y plan de acción para responder a las expectativas y necesidades planteadas por sus grupos de interés y la ciudadanía.

Agradecemos a todas las personas que participaron de esta Consulta ya que su opinión es muy valiosa para perfeccionar la gestión de Cochilco y maximizar su aporte al país.

Diciembre de 2024

